



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 6. April 2020

#Corona

Bisher kein Test positiv

Die Universitätsmedizin Greifswald hat am heutigen Montag 131 Abstriche genommen, davon 40 am Abstrichzentrum. Nach etwa einem Viertel ausgewerteter Tests ist bisher keiner positiv.

Von den gestrigen 56 Tests war auch nach der vollständigen Auswertung keiner positiv.

Insgesamt wurden seit dem 12. März bis heute Nachmittag 2.065 Abstriche an der UMG genommen. 66 Proben davon waren positiv. Darunter waren auch mehrere Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald